

Ataques de Israel matan al menos a 38 palestinos en Gaza

ACCIÓN. Tel Aviv informó que sus fuerzas lograron interceptar un misil lanzado desde Yemen por los rebeldes apoyados por Irán.

Agencia AP

Ataques israelíes durante la noche del sábado y hasta ayer domingo mataron al menos a 38 palestinos en la Franja de Gaza, incluyendo a una madre y sus dos hijos que estaban dentro de una tienda que fue alcanzada, según informaron funcionarios de salud locales.

Israel puso fin a un alto el fuego y renovó su ofensiva en marzo, prometiendo destruir a Hamás y devolver a los 58 rehenes que aún mantiene desde el ataque del 7 de octubre de 2023 que desencadenó la guerra. Israel también bloqueó la importación de todos los alimentos, medicinas y combustible durante 2 meses y medio antes de permitir que entrara una pequeña cantidad de ayuda la semana pasada.

Israel dice que planea tomar el control total de Gaza y facilitar lo que llama la migración voluntaria de gran parte de su población de 2 millones de palestinos, un plan que ha sido rechazado por los palestinos y gran parte de la comunidad internacional, y que los expertos dicen que probablemente violaría el derecho internacional.

EFFECTOS

El ataque golpeó una tienda que albergaba a personas desplazadas en la ciudad central de Gaza de Deir al-Balah, donde mató a la madre, sus dos hijos y otro pariente, según el Hospital Mártires de Al-Aqsa.

Un ataque en el área de Jabaliya, en el norte de Gaza,



RESCATISTAS LLEVAN LOS RESTOS DE UNA VÍCTIMA DE ATAQUES DEL SÁBADO EN GAZA.

mató al menos a cinco personas, incluidas dos mujeres y un niño, según el Ministerio de Salud de Gaza. Ataques adicionales mataron a otras cinco personas, según hospitalares locales.

Israel dice que intenta evitar dañar a civiles y culpa a Hamás por sus muertes porque opera en áreas densamente pobladas. No hubo comentarios inmediatos del Ejército sobre los últimos ataques.

Milicianos liderados por Hamás mataron a unas 1.200 personas, en su mayoría civiles, en el ataque del 7 de octubre y secuestraron a 251 personas. Todavía retienen a 58, de los que se cree que alrededor de un tercio siguen vivos, después de que la mayoría del res-

to fueran liberados en acuerdos de alto el fuego u otros tratados.

La ofensiva de 19 meses de Israel ha matado a más de 53.000 palestinos, según el Ministerio de Salud de Gaza, que dice que mujeres y niños constituyen la mayoría de los muertos, pero no distingue entre civiles y combatientes en su conteo. La ofensiva ha destruido amplias áreas de Gaza y desplazado a alrededor del 90% de la población del territorio.

MISIL DESDE YEMÉN

El Ejército israelí afirmó que había interceptado un misil lanzado por los rebeldes hutíes de Yemen ayer domingo.

El misil activó las sirenas antiaéreas en Jerusalén y otras

áreas. No hubo reportes inmediatos de víctimas o daños.

Los hutíes, respaldados por Irán, han lanzado ataques reiterados con misiles a Israel, así como al transporte marítimo internacional en el mar Rojo, en una campaña que describen como una respuesta a la ofensiva de Israel contra Hamás en la Franja de Gaza. La mayoría de los barcos atacados no tenían relación con Israel ni con el conflicto.

Estados Unidos detuvo a principios de este mes una dura campaña de bombardeos contra los hutíes, afirmando que los rebeldes se habían comprometido a dejar de atacar barcos. Ese alto el fuego informal no incluía ataques a Israel. CG